

DESTACADAS / MÉXICO / PUEBLA

Campus CU2 y Centro de Simulación atraen los reflectores durante Tercer Informe de Rectora Lilia Cedillo

El Ciudadano · 4 de octubre de 2024

"Todas las decisiones a lo largo de mi gestión, han tenido como prioridad la formación académica y de excelencia, así como beneficiar a un número de personas, no solo pensando en el presente, sino en el futuro", destacó la científica y rectora



Viernes 4 de octubre de 2024. La rectora de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Lilia Cedillo Ramírez, rindió este viernes 4 de octubre su tercer informe de actividades al frente de la máxima casa de estudios, en donde destacó los logros más importantes durante su gestión.

También lee: **Facultad de Ciencias Físico Matemáticas de la BUAP destaca en logros académicos e investigación**

Entre ellos, destacó la construcción de Ciudad Universitaria 2 (CU2) y el Centro de Simulación «Dra. Matilde Montoya Lafregua».

Ciudad Universitaria 2. //Mireya Novo/Agencia Enfoque//

Desde el Complejo Cultural Universitario (CCU), Ramírez Cedillo puntualizó que **los avances y logros obtenidos en el último año en la institución** no deben atribuirse a una sola persona en particular, sino que **son producto del trabajo colegiado entre autoridades y comunidad estudiantil**.

Acompañada del gobernador, **Sergio Salomón Céspedes Peregrina, y directivos de diversas universidades**, expresó que **consagrarse como la primera rectora de la máxima casa de estudios conlleva una serie de responsabilidades basadas en la honestidad**, manejo de las finanzas públicas y el bienestar del alumnado.

En ese sentido, afirmó que **las decisiones** que ha tomado en los últimos tres años como rectora han sido **en beneficio de las y los próximos profesionistas**.

«**Todas las decisiones a lo largo de mi gestión, han tenido como prioridad la formación académica y de excelencia**, así como beneficiar a un número de personas, no solo pensando en el presente, sino en el futuro» expresó.

CU2, el mayor logro del último año

La rectora destacó que **la construcción de CU2, ubicada en San Pedro Zacachimalpa, es un proyecto modular para la BUAP**, en donde albergarán más de 30 mil alumnos en una etapa final.

Agradeció al gobernador, **Sergio Céspedes, por su compromiso con la educación**, pues consideró que fue pieza clave para que este proyecto se llevara a cabo mediante una inversión conjunta.

Cedillo Ramírez indicó que se ahorraron alrededor de **345 millones de pesos a través de las licitaciones lanzadas**, cuyo monto fue dirigido a otros proyectos y actividades.

Asimismo, destacó la construcción y equipamiento del **Centro de Simulación «Dra. Matilde Montoya Lafragua»**, que beneficiará a más de 25 mil estudiantes del área de la salud.

Expuso también la edificación de la **preparatoria Emiliano Zapata en San Martín Texmelucan**, así como los **servicios en el Hospital Universitario**, en donde son atendidos más de 25 mil derechohabientes.

Señaló que su prioridad es rendir cuentas transparentes en la universidad, por lo que enfatizó que **no tuvo ninguna observación por irregularidades ante la Auditoría Superior de la Federación (ASF)**.

Lilia Cedillo aseveró que **la BUAP se ha consolidado como una de las instituciones más importantes en el país**, además de ser calificada como la **tercera rectora mejor posicionada a nivel nacional**.

Invita a Alejandro Armenta a caminar juntos en beneficio de los estudiantes universitarios

La rectora de la máxima casa de estudios aprovechó para **saludar al gobernador electo, Alejandro Armenta Mier**, quien asistió a su informe, y a quien invitó a **caminar juntos en beneficio de la comunidad estudiantil**.

En ese contexto, expresó su confianza en que **la administración de Armenta Mier continuará el legado de Salomón Céspedes** para impulsar proyectos y programas de la institución.

Finalmente, reiteró que **la «unidad» es fundamental para construir un futuro mejor** y alcanzar metas estimadas para las y los estudiantes.

Lilia Cedillo fue despedida por la comunidad estudiantil, que **entre porras y gritos, pidieron su reelección para el proceso de renovación que se llevará a cabo en 2025.**

Fotografías: Agencia Enfoque

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano